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Первый медиафорум для школьников 
 

Батагова В.  
 

В школе № 35 прошел первый детский медиафорум Таганрога «Вызовы XXI века. 

Взгляд в медиабудущее», посвященный Дню рождения детского телевидения в России. 

Школьники смогли попробовать себя в роли журналистов, дикторов, актеров и даже 

дизайнеров. 

В мероприятии приняли участие несколько городских школ, его посетили заместитель 

главы администрации Таганрога по социальным вопросам Ирина Голубева, начальник 

управления образования Ольга Морозова, заведующая кафедрой педагогики и 

социокультурного развития личности института имени А.П. Чехова, кандидат 

педагогических наук, доцент Ирина Челышева. Мне тоже посчастливилось побывать на 

форуме в составе группы учащихся школы № 27.  

Как оказалось, ученики 35-й школы активно развиваются в сфере медиа. Всё началось 

с маленького микрофона в простой радиорубке, затем была создана стенгазета «Стена» со 

школьными новостями, которая сразу же стала регулярной. Уже в 2018 году совместно с 

сайтом школы начала работу группа Медиа-центра «Стена» ВКонтакте (ВКонтакте – 

российская социальная сеть, – прим. автора). Кроме того, в стенах школы был организован 

кинофестиваль «Солнечные часы», на котором дети ежегодно представляют свои работы в 

различных номинациях: «Фильм-портрет», «Научно-популярный фильм», «Таганрога я не 

миную», «Жили-были...» и «Минута». Сейчас «Стена» и «Солнечные часы» – части 

полноценной медиаплатформы школы № 35.  

Гости первого детского таганрогского медиафорума имели возможность посмотреть 

репортажи, интервью и короткометражные фильмы, снятые учениками школы. Они 

действительно получились очень интересными и увлекательными! Ученики других 

образовательных учреждений вдохновились работами своих ровесников и с большим 

интересом отправились на мастер- классы. Каждый смог почувствовать себя журналистом на 

уроке «Репортаж с колес», попробовать взять интервью перед настоящими камерами. Кроме 

того, школьники узнали о том, как правильно снимать видео с хромакеем (хромакей – 

технология совмещения двух и более изображений или кадров в одной композиции, – прим. 

автора) и создавать невероятный дизайн любых печатных материалов. Помимо этого, 

ученики смогли поучаствовать в деловой игре, предполагавшей создание и трансляцию 

репортажа. Распределив между собой роли диктора, корреспондента и участников 

мероприятия.  

Всем, безусловно, понравился форум, ведь он был прекрасно организован благодаря 

директору школы № 35 Наталье Владимировне Третьяковой.  

– Я познакомилась с новыми классными творческими людьми и узнала много 

полезного, – говорит ученица 10-го класса школы № 27 Александра Гладкова. – Масштаб 

работы организаторов впечатлил, все прошло на очень высоком уровне. Надеюсь, что данное 

мероприятие станет ежегодным.  

– Форум «Взгляд в медиабудущее» был очень познавательным, – согласен с девушкой 

ее однокашник Владимир Лозинский. – Уверен, что каждый приобрел новые знания и 

интересно провел время! 


